



とっチュウだより



文責 石井豊久

明日から夏休み

明日から生徒の皆さんにとっては待ちに待った夏休みが始まります。1学期はコロナの強風が吹き止まず、思い通りの学校行事やPTA活動ができませんでした。それでも生徒たちの熱い思いや保護者の方々の頼もしいご支援のおかげで、無事1学期を終えることができました。感謝申し上げます。2学期も充実した学校生活を送れるよう、さらにたくましく成長できるよう、生徒の皆さんは、しっかりと夏休みに充電をしてほしいと思います。保護者の皆様も引き続きご支援のほどよろしく願いいたします。

「命」を守ること

生徒の皆さん、これだけは、必ず守ってください。自分の命を守ってください。危険なことは決してしないように。禁止されていることは決してしないように。危ない遊びに誘われても断るように。一つしかない命を自分でしっかり守ってください。

他人の命も守ってください。心も命です。他人の心を傷つけることはしないでください。SNS等も十分気を付けてください。

自分も他人も幸せになるように「命」を大切にしましょう。

夏休み「自立」のための「自律」を

どちらも「じりつ」と読みますが、意味を調べると、「自立」は他の助けや支配なしに自分一人の力だけで物事を行うこと。ひとりだち。「自律」は他の支配や助力を受けず、自分の立てた規範に従って正しく行動すること。「自立」の意味では、中学校時代は将来のひとりだちのために準備を始める時であると思います。そのためには「自律」する力が必要となってきます。自分で決めたことを実行するには夏休みは絶好の機会となります。ぜひ、将来の「自立」に向けた「自律」の機会として有意義な夏休みを過ごしてください。「校長からの宿題」も頑張ろう！2学期元気に会いましょう！

宮崎県中学校総合体育大会及び県吹奏楽コンクールお疲れ様でした！

宮崎県中学校総合体育大会に、本校は7月16日から7月25日にかけて参加しました。吹

奏楽部は、7月16日（土）に県吹奏楽コンクールに参加しました。

7月14日（木）に行った推戴式の各部主将の決意表明では、「笑顔で終われるようにベストを尽くします。」「悔いの残らないよう全力で戦います。」「礼儀を忘れずに戦ってきます。」「自己ベストを目標にすべてを出し切ります。」「出場できない仲間の分まで思いっきりプレイします。」「表彰台を狙います。」と、とても頼もしい決意でした。吹奏楽部による演奏もあり、聴く人すべてを感動させました。

大会は猛暑の中行われました。それぞれの目標に向かって全選手全力で取り組みました。涙もありました。吹奏楽部の11年ぶりの金賞受賞もありました。おめでとうございます。保護者の皆様も応援ありがとうございました。

県大会で優勝し九州大会に出場する菊池瑛太さん（陸上・共通砲丸投）、みんなで応援しています。完全燃焼してきてください。

**参観日・PTA専門委員会**

7月1日（金）、猛暑の中、ご参観いただいた保護者の皆様ありがとうございました。子どもたちもいつもより気合いが入っているようでした。PTA専門委員の皆様は更に残っていただき、各専門部の活動計画の確認をしていただきました。各専門部の協議の様子や報告から本年度のPTA活動が大変楽しみになりました。約3年ぶりのいいスタートになりました。最後まで熱心な協議をありがとうございました。コロナ禍ではありますが、できることを進めながら、共にPTA活動を盛り上げていきたいと思っておりますので、引き続きご協力をよろしく願いたします。